

Comment sommes-nous organisées?

En commissions de travail, conformément à un plan de travail annuel adopté par l'ensemble des femmes leadères, et qui implique, pour sa mise en œuvre, tous les différents agents clé et les organisations sociales du territoire.

Les différentes commissions sont:

- Suivi et évaluation
- Incidence politique et renforcement
- Communication
- Violence de genre
- Santé et droits sexuels et reproductifs
- Participation économique et politique

Qui sommes-nous?

- **61 leadères** qui mettent en œuvre une série d'actions sur leur territoire.
- **11 Pays:** Côte d'Ivoire, Espagne, Kenya, Mali, Mozambique, Namibie, Niger, Nigéria, République Démocratique du Congo, Sénégal et Ouganda.
- **244 Agents Clé** qui soutiennent les actions du Réseau.
- **41 Organisations Sociales** qui œuvrent pour la défense des Droits des Femmes et qui collaborent aux actions du Réseau.
- Reliées entre nous par quatre langues: L'Espagnol, le Français, l'Anglais et le Portugais.

Rejoins-nous!



<http://nawey.net>



nawey

Prends contact!



<http://www.nawey.net/contact>



nawey@nawey.net

PAISOLUNES - DISEÑO GRÁFICO

Réseau de Jeunes Femmes
Africaines et Espagnoles
pour l'Autonomisation

nawey.net

Financement



Promotion

mujeres
FUNDACIÓN

Qu'est-ce que Nawey?

Le Réseau des Jeunes Femmes Africaines et Espagnoles pour l'Autonomisation, **Réseau Nawey**, est constitué de jeunes femmes de moins de 36 ans qui collaborent activement avec certaines Organisations Non Gouvernementales et/ou des organisations sociales, africaines et espagnoles œuvrant pour la promotion des droits des femmes et pour leur autonomisation.

D'où venons-nous ?

Le Réseau voit le jour en 2008, à l'issue de la première formation sur «L'Autonomisation et le Leadership des Jeunes Femmes», financée par UNIFEM, l'Instituto de la Mujer, et l'AECID. C'est dans ce contexte que germe l'idée partagée d'assurer une continuité favorable à la consolidation, dans le temps, d'un nouveau type de relations entre les jeunes femmes d'Afrique et d'Espagne.

En Février 2009, grâce au financement de l'AECID et à la promotion de Fundación Mujeres, les «*Rencontres de Jeunes Femmes d'Espagne et d'Afrique - Autonomisation et Nouveaux Défis*» permettent aux jeunes femmes d'être reconnues comme étant les analystes de leurs propres réalités. C'est de ces rencontres que se manifestent l'engagement et la volonté de participer et d'échanger afin de définir des stratégies et de développer des projets conjoints, en tirant parti des ressources disponibles.

Promu par Fundación Mujeres, le projet «*Jeunes femmes, Autonomisation et Développement en Afrique Subsaharienne*» tente d'apporter des réponses à ces besoins. Il a pour objet de renforcer le potentiel des jeunes femmes et d'en faire des parties actives des processus de développement, et des agents clé de l'évolution de l'Afrique Subsaharienne.

Dans quel but?

Promouvoir l'égalité de genre dans les programmes de développement et positionner les jeunes femmes dans le rôle d'agents de changement.

Quelle est notre ambition?

Devenir le réseau de référence pour les citoyens, les citoyennes, les organisations, les gouvernements, les institutions, et autres acteurs, en matière d'autonomisation, de leadership et de Droits des Femmes, et rendre réelle et visible la participation des jeunes femmes au développement de leurs territoires.

Que voulons-nous obtenir?

- Promouvoir et développer des stratégies de plaidoyer politique pour que la perspective de genre soit incluse dans le développement, en insistant surtout sur la participation des jeunes femmes comme agents-clé de ce dernier.
- Favoriser l'autonomisation des jeunes femmes d'Afrique et d'Espagne au niveau individuel, collectif et politique, de sorte à renforcer et à améliorer leurs présence et participation au développement de leurs régions et de leurs communautés.
- Renforcer le leadership des membres du Réseau NAWEY, comme Agents clé du développement.
- Consolider les organisations membres du Réseau NAWEY.

À quoi nous engageons-nous?

Nous toutes, membres du Réseau, nous manifestons notre volonté de renforcer les liens créés à ce jour, et de consolider des alliances et des synergies qui nous permettront d'assurer l'impact de nos interventions de développement et de lutte contre l'aggravation de la féminisation de la pauvreté.

Pourquoi Nawey?

- Intégrer la perspective de genre dans le développement.
- Renforcer la promotion de l'autonomisation des femmes dans les projets de développement.
- Positionner des femmes jeunes comme agents-clé de la promotion de cette perspective et de son intégration dans les programmes politiques.

Que faisons-nous?

- Nous pratiquons le plaidoyer politique, aux niveaux local, national et international pour la défense des droits sexuels et reproductifs, contre la violence de genre, et en faveur de la participation économique et politique des femmes.
- Nous mettons en place des stratégies visant à promouvoir l'autonomisation des jeunes femmes à travers des projets de développement, et grâce au soutien des organisations sociales de nos membres.
- Nous encourageons l'Autonomisation personnelle des jeunes femmes, par le biais de leur positionnement et de la formation.